

Santander | 14 OCT 2022 02:03 PM

Trabajadores en Ecopetrol bloquearon la refinería en Barrancabermeja

Por: Laura Perilla Ramirez



Corporación Regional Yariguies - RCN Radio.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



a la refinería del Puerto Petrolero.



Luego de que en una de las refinерías de Ecopetrol en Cartagena, la comunidad les negara el ingreso a los trabajadores que venían de Barrancabermeja, la Estatal Petrolera rechazó estos actos de discriminación.

“Ecopetrol rechaza de manera contundente los actos de discriminación y xenofobia registrados ayer en la refinería de Cartagena contra un grupo de trabajadores oriundos de Barrancabermeja”, citan en un comunicado.

Por este lamentable hecho se ha registrado un bloqueo por parte de los trabajadores en Barrancabermeja, en donde están impidiendo el ingreso de 1.500 trabajadores a la refinería del Puerto Petrolero.

“Se registra un bloqueo que afecta el ingreso de los trabajadores por la puerta Norte, esto afecta el desarrollo de los trabajos programados. Hacemos un llamado a las comunidades que lideran estas acciones de hecho para que restablezcan la normalidad”, puntualizan.



Lea También:

[Video] Bajaron del bus a empleados de Barrancabermeja que llegaron a refinería de Ecopetrol en Cartagena

Cabe señalar que los trabajadores que llegaron a Cartagena, luego del hecho que se registró pudieron empezar a laborar de manera normal, por lo que la refinería continuó con las labores programadas.

El llamado urgente que realiza

Ecopetrol es para que se permita el paso, ya que en Barrancabermeja se generan en promedio 3.500 oportunidades laborales a través de las empresas aliadas para el mantenimiento a las plantas y las operaciones rutinarias.



Lea También:

¡Qué se definan! Procuraduría pide con urgencia solucionar desorden administrativo en Girón

¿Qué sucedió el Cartagena?

Fueron varias las personas que con gritos les decían “váyanse de aquí” al equipo especializado que llegaba de

Barrancabermeja a Cartagena para realizar sus labores. Los trabajadores fueron intimidados y hasta tuvieron que bajarse del bus mientras la comunidad alterada no permitía que trabajaran.

La Alcaldía de Barrancabermeja rechazó y pidió reflexionar sobre lo sucedido, “la herencia de Barrancabermeja y trabajadores ha sido que la industria petrolera

tenga miles de oportunidades de empleo. No se puede de ningún modo ir a rechazar a nuestra gente. Pido respeto a aquellos que señalan y estigmatizan a la nuestra comunidad”.

Fuente: Alerta Santanderes

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Refinerías de **Ecopetrol** Refinerías **Ecopetrol** en Cartagena Bloqueos en **Ecopetrol**

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 14 OCT 2022 07:12 PM

Se propaga la viruela del mono en Santander: más de 60 casos positivos

Por: Estefanía Pedraza Bautista

 @jooberglo



Suministrada Gobernación Santander

Compartir



En un mes el departamento pasó de 10 a 61 casos confirmados.

Conforme al último reporte de los casos de viruela del mono, la Secretaría de Salud de Santander se refirió sobre el tema. **En menos de un mes, los casos pasaron de diez a 61 reportes positivos esta semana.**

Las autoridades de salud indicaron que **en su mayoría los registros se han dado en Bucaramanga y su área metropolitana**, afectando principalmente a la población masculina entre los 20 y 50 años de edad.

“Los nuevos casos son diez hombres entre los 20 y 50 años. Siete son procedentes de Bucaramanga, dos de Floridablanca y uno de Girón, llegando a un total de 61 casos